
阿見第一地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 岡崎 要望なし

2 中郷東
住宅地内道路白線（セン
ターライン、一時停止等）
の引き直し

旧泰山下の住宅内の道路白線が薄
かったり消えているところがあり、
事故につながりそうなので引き直し
を願いたい

薄くなっている道路の白線については、R5年
度以降、計画的に引き直しを進めていきます。
なお、特に危険な箇所については、個別に要望
していただければ早急に対応できるよう検討
します。ただし、警察が管轄している停止線も
ありますので、その場合は町から警察に要望を
伝える形になります。
（道路課）

3 中郷東

・町内に宅地造成を認可
する場合一定のｴﾘｱに必
ず小公園とゴミステー
ションをセットで計画さ
せる。
・一定条件を満たす家庭
（独居老人や障がい者
宅）前に置いたごみを回
収する制度作り。
・ゴミ籠設置費用の半額
補助の継続

全箇所について要望するが、特にカ
スミ中央店裏の集積所は95世帯が
対象となっており、ごみ箱に入りき
らずネットで対応している。しかしカ
ラス、猫の被害は防げない状況であ
る。

1,000㎡を超え3，000㎡以下の開発行為の
宅地造成及び共同住宅の建築の際には阿見町
公共公益的施設整備基準並びに阿見町共同住
宅等，中高層建築物及び建売住宅建築指導要
綱に基づき、ゴミ集積所の設置を指導しており
ます。
3,000㎡を超える開発行為の宅地造成及び
共同住宅の建築の際には茨城県開発許可基準
及び阿見町公共公益的施設整備基準に基づ
き、緑地若しくは公園及びゴミ集積所の設置を
指導しております。
（都市計画課）

高齢者世帯等、ごみ出しが困難な家庭のごみ
を回収する制度について、廃棄物対策課、社会
福祉課、高齢福祉課で協議を進めております。
地域のニーズ調査を行った上で、ごみ回収の
支援対象や手法について検討し、令和6年度か
らごみ出し支援事業を実施する予定です。
（高齢福祉課）

ごみ籠設置費用の補助制度に関しては、当面
の間、設置費用の半額（上限50,000円）を補
助する形で運用してまいります。

4 立ノ越

花室川沿い土手全体の
雑草を刈ってほしい
　（国道125号線から柿
木橋の区間）

国道からもよく見える場所であり、
景観が良くない

花室川の土手は竜ケ崎工事事務所の管理地と
なるため、町の地域予算での対応は出来ませ
ん。今回のご要望に関しては竜ケ崎工事事務
所へお伝えいたしました。現在の除草作業は道
路の端から３ｍの範囲を除草しており、水面付
近の除草については、作業における安全確保
面等で難しい状況であるとの回答がありまし
た。
（都市整備課）

5 立ノ越

土手の草刈りをしてほし
い
　（町道0101号線　L≒
400ｍの区間）

ｶﾞｰﾄﾞﾚｰﾙの民地側の法面部を自分
の土地ではないのに草刈りをして
いるので地域予算で対応してほし
い。

道路法面全体の草刈までは困難な状況です。
現地を確認しながら、道路交通に支障がでな
いような範囲での草刈りを実施します。来年度
以降の除草についても、定期的に実施できる
よう計画します。
（道路課）

6 立ノ越

通行量が多く、信号機の
ない横断歩道を横断し
ようとしている歩行者
が、運転中のドライバー
に対して横断することの
意思表示ができる、視認
性の良い手持ちの用具
の設置。（法令上可能で
あれば）

①マイアミショッピングセンター及
びスーパ－ヒーローの間
②阿見自動車学校前

【地域予算で対応】
令和5年度中に、①マイアミショッピングセン
ターとスーパ－ヒーローの間の横断歩道付近、
および②阿見自動車学校前の横断歩道付近に
横断手旗を設置します。
(生活環境課)

7 青宿
「この先　行き止まり」の
標識を設置してほしい
（町道2054号線）

迷い込んだと思われる自動車によ
る事故と、子供が遊んでいるため危
険である。標識は2ヶ所程度

『この先行き止まり』標識の設置工事を令和4
年9月に完了しています。
（道路課）

8 新町 要望なし



行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

9 廻戸
平和記念公園への防犯
カメラ設置

公園を訪れる人が安心して利用で
きるように。昼間はもとより、夜間
の防犯対策にも役立つのではない
でしょうか。トイレ、駐車場、遊具、広
場など3～4箇所程度

霞ヶ浦平和記念公園への防犯カメラ設置につ
きましては、R4年度中に要綱を策定し、R5年
度に入口付近へ防犯カメラの設置を予定して
おります。
(都市整備課)

10 廻戸
県道竜ケ崎阿見線（阿見
坂）脇桜の管理

桜の木の管理と法面の除草をして
ほしい。

県道は茨城県竜ケ崎工事事務所の管轄になり
ますので、竜ケ崎工事事務所に要望内容をお
伝えしました。
（道路課)

11 霞台
坂道の下の公園に子供
達が遊べる遊具を設置

場所：鉄塔のある広場（主な地番：阿
見1774-212、1744-213，
1881-167）

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(都市整備課)

12 霞台 防犯カメラの設置
理由：通学者が多い為、防犯対策
場所：霞台公会堂の歩道側

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

13 霞台
公園のベンチに屋根の
設置

場所：宮ノ下第三公園（地番：阿見
1881-168）

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(都市整備課)

14 大室

猫に餌付けをして近隣に
糞尿の迷惑をかけてい
る家があり，昨年度も要
望したが状況の改善が
なく、区内住民から苦情
が出ているため，対策を
お願いしたい。

理由：野良猫から人の致死率が2割
を超える出血熱の一種（重症熱性血
小板減少症候群）に感染する人が出
始めたと報告されているので（R3
で国内109人）、心配する声が出て
いる。

町では広報誌やホームページに犬・猫の飼い主
に適正な飼養についての啓発を行っておりま
す。ご相談を頂ければ糞尿被害についての、文
書を該当行政区に回覧をお願いし周知いたし
ます。
住民の方からの通報を受けた際は、訪問し適
正な飼養をお願いしております。
（生活環境課）

15 大室
町道脇の樹木の伐採及
びポイ捨て防止看板の設
置

理由：木が生い茂ることで交通の妨
げになっているほか、ポイ捨てしや
すい状況になっている。自転車、車
両の妨げ及び安全、ポイ捨てのでき
ない環境作りに寄与して欲しい。ポ
イ捨て看板については、手作りのも
のを設置していたがあまり効果は
なく、現在はそれも壊れてしまって
いる。
場所：セブンイレブン掛馬店から大
室区内の旧125号線の路肩

町道脇の除草については令和4年8月に完了
しています。来年度以降の除草についても、定
期的に実施できるよう計画します。また、樹木
の伐採も今年度中に実施する予定です。
（道路課）
ポイ捨て防止の看板はご要望いただければ支
給することできますので、必要な場合には区長
さんより廃棄物対策課よりご連絡願います。
（廃棄物対策課）

16 大室

大雨時，次の場所の冠水
について心配があるた
め早急に改善してほしい
との強い要望あり。昨年
度も要望し、対策を検討
するという回答があった
が、未だに対策について
報告がない。

理由：数年前から陳情しているが，
一向に改善されない。現場を確認し
て排水路の現況と住民の実情を把
握して対策を講じて欲しい。隣接す
るレイクサイドタウンの雨量対策の
不備で現況の起因を作ってしまった
と思うので、対策を切に願う。
場所：①大室バス停付近，**宅前。
長靴をはかないと歩けない状況に
なる。
②**・**宅前。車や人の出入りがで
きなくなることがある。
③**・**宅前。町道の排水路から水
が押し出してきて庭先まで来る。床
下浸水の心配がある。

①については、冠水対策として大雨の際に大
室揚排水機場を稼働してもらう協定を霞南水
利組合と結んでから冠水被害は確認されてお
りませんので、今後も協定を続けていきます。
②、③については、令和4年度中の大雨の際に
確認しましたが、被害は確認できず原因が特定
できませんでした。しかし、周辺地域の側溝の
流末付近で土砂が大量に堆積していることが
確認できましたので、冠水対策として年度内に
側溝清掃を実施します。
(道路課)
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17
白鷺団
地

防犯カメラの設置

理由：団地内における空巣被害等の
犯罪が多発しているため。
場所：中央5-21-23　飲食店「金
行」付近

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

18 曙東 掲示板の設置

現在広報誌や回覧による配布物が
ありますが、区民の皆様方何％閲覧
しているかわかりません。お知らせ
事、重要な事項の伝達方法として集
積所付近に１箇所掲示板を設置して
いただきたい。昨年度２箇所設置許
可がありました。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して掲示板を設置するこ
とは可能です。採用されるかどうかは地域づく
り会議での話し合い次第にはなりますが、来年
度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(秘書広聴課)

19 曙東 防災備品の購入 地域内全行政区（12行政区）分

【地域予算で対応】
ご要望ありました防災備蓄品は、令和５年度中
に購入しお渡しいたします。
(防災危機管理課）

20 曙東
町営アパート敷地内外灯
の交換（LED化）

現在使用中の外灯はカバーが掛
かっていて暗く、防犯灯の機能を果
たしているとは思えない。

要望の外灯について、建物に付随した外灯は
今後町営住宅の長寿命化工事に併せて改修を
予定しています。
また、敷地内通路等に設置された外灯は、故障
した場合にはLED化を図る計画としておりま
すが、極端に暗くなっている等必要性が高いと
考えれる箇所については優先順位をつけて通
常予算で対応できる場合がありますので、具
体的な場所をご相談ください。
なお、場所を絞って地域予算の範囲内で実施
することも可能です。
（都市整備課）

21 曙南 なし

22

レイクサ
イドタウ
ン

公会堂前の公園に待合
所を設置して欲しい
【2年連続要望】
※前年度最終選考まで
残った次点項目。

移動販売車(週2回)の利用者は高
齢者が多く、強い日差しや風雨を避
けて待つことができる場所が、安全
面でも必要と思われます。また、公
園利用者が休憩できるなど利用価
値も高いため、ぜひ設置をお願いし
ます。【地域のコミュニケーションの
場として活用できる屋根付きベン
チ】※前年度の見積は高額であった
ため、仕様を変更して安価な設置が
できないか（他の行政区でも要望は
あると思われる）検討願います。

【地域予算で対応】
令和5年度中に、レイクサイドタウン公会堂前の
公園（台山公園）に日除けシェルターを設置し
ます。
(都市整備課)

23

レイクサ
イドタウ
ン

行政区の公共の場所にイ
ンターネット環境を構築

常時接続インターネット回線の導入
と、
パソコン・プリンタの設置。
もしくは公共Wi-Fi(茨城フリー等)
の整備
場所：公会堂等の公共施設（図書館
は遠い）
目的：個人で常時接続ネット環境を
持たない人のインターネット利用促
進。各種イベントに於ける付加価値
追加

現状では行政区の施設に町の予算でインター
ネット回線を繋ぐことはいたしかねますが、パ
ソコン・プリンターやWi-Fiルーターなど機器
の設置の部分については地域予算を使うこと
は可能です。地域づくり会議での話し合い次第
にはなりますが、来年度改めてご提案いただけ
ればと考えております。(町民活動課)

各行政区の集会施設へのインターネット回線の
整備などについては、地域社会のデジタル化
を推進する中で、地域予算ではなく町全体の
デジタル化推進策の１つとして、今後の検討課
題とさせていただきます。（総務課）

24

レイクサ
イドタウ
ン

空き巣対策として、団地
入口2カ所に防犯カメラ
設置

令和4年5月に2件連続空き巣被害
発生。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）


